

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和4年 7月号
No. 591

☑ タイムリーな飾り物 ☑ 何かな 今月は ☑ 場所は 正門 ☑ 楽しむ掲示板

♪ 小学校と中学校のつながり ♪

校長 佐藤 正文



[水泳指導]

■令和4年度第1回小竹小学校学校評議員会を6月20日(月)に開催し、地域関係者10名の方々に委嘱状をお渡しいたしました。

評議員の皆様とは、学校の教育方針、児童の教育活動、関係機関との連携等について、意見交換をしながらよりより学校づくりを進めていきます。第2回は、10月の学芸会を鑑賞していただき、意見交換を行う予定です。

■6月は「ふれあい月間」。練馬区の小中学校には「心のふれあい相談員」が一週間に二日程度来校します。先日は、小グループによる「小学3年生全員面談」が行われました。学校には気軽に相談できる、関われる大人がいるということ、3年生の子供たちは、知ることができました。一人ではなく、友達同士で相談室に来室することもあります。子供の悩みを受け止めること、何回でも聴いてあげること、笑顔で迎えてくれること…、ふれあい相談員の役割は学校にとって、とても重要です。心のふれあい相談員は、東京都から配置されているスクールカウンセラーとも連携を行っており、本校の保護者の相談にも応じています。悩みを一人で抱え

こむことなく、第三者に相談することは、子供だけでなく、大人も同じです。

■さて、練馬区では、小中一貫教育を推進しています。各中学校を中心に近隣の小学校と連携し、生活面、学習面について研究を行っています。令和4年度、旭丘中学校区にある旭丘中、旭丘小、小竹小の3校は昨年度に引き続き「自ら学び、自ら考え、主体的に活動できる子供の育成」～『目指す15歳の姿を通して』～をテーマに、授業研究の部会と登校を支援する部会を設け、小学校と中学校を会場に研究会を開催していきます。また、旭丘小学校と小竹小学校の「小小交流会」(6月1日)は、ZOOMでの開催となりましたが、各学年お互いの学校の紹介を工夫して実施できました。

令和3年度の小中連携の実践内容をまとめたリーフレット(練馬区教育委員会作成)を後日配布いたします。ご覧ください。

■開校60周年記念品として、同窓会から寄贈された掲示板(正門を入った所に設置)には、季節を表現した飾りが施されています。本校のスクール・サポート・スタッフが中心に作成しています。7月は「七夕」がテーマ。「こどもたちのねがいが、かないますように。」「BE HAPPY BE KIND BE YOUR BEST」「みんなが まいにち げんきいっぱい に すごせますように」星に願いを……。

子供たちは、まとめの時期となります。年度当初立てた目標を振り返り、2学期の学校生活に生かせるように、指導してまいります。ご家庭での声掛け、よろしく願いいたします。

7月行事予定

- 1(金) 下田移動教室終 草取り(1・3・5年)
- 4(月) クラブ活動
- 5(火) 保護者会(1・2年)
- 7(木) 保護者会(3・4年)
- 8(金) 安全指導
- 9(土) 学校公開日 (3時間授業)
- 11(月) 委員会活動
- 12(火) 草取り(2・4・6) 保護者会(5・6年)
移動教室説明会(6年)
- 14(木) 児童集会 連合水泳記録会(6年)
- 15(金) 避難訓練 (不審者対応5校時)
- 18(月) 海の日
- 20(火) 1学期終業式 給食終 A 時程
- 21(水) 夏季休業日始
夏季水泳指導 (1, 3, 5年)
- 22(金) 夏季水泳指導 (2, 4, 6年)
- 25(月) 夏季水泳指導 (1, 3, 5年)
- 26(火) 夏季水泳指導 (2, 4, 6年)

学校公開日 (2年生・6年生)

日時：7月9日(土)

場所：各教室

- ・ 感染予防対策として、7月は2年生と6年生のみの公開とさせていただきます。ご協力よろしくお願いいたします。
- ・ 時間割など詳しくは、後日配布するお知らせをご覧ください。

第2回保護者会

7月5日(火)

1年生 15:00~

2年生 15:10~

7月7日(木)

3年生 15:00~

4年生 15:10~

7月12日(火)

6年生 15:00~

5年生 15:10~

場所：

2・4・6年生 家庭科室・zoom

1・3・5年生 ランチルーム・zoom

お知らせ

今年度は、夏季休業中の水泳教室を行います。
詳しくは、先日配布したお知らせをご覧ください。
なお、学力補充教室、地域未来塾は実施しません。

6月よりサポートスタッフ事務が

後藤 澄江 に代わりました。

4年生 だまえ(ふれあい環境・下水)授業

★6月9日(木)練馬清掃事務所の方に来ていただき、ごみについて学習しました。



スケルトン車を使い、清掃車の仕組みを実演していただきました。

また、東京湾の埋め立て処分場のことや海洋プラスチックごみの問題についても教えていただきました。

★6月14日(火)東京都下水道局の方に来ていただき、下水道について学習しました。



これからも、「環境についてできることを考えよう」の学びを深めていきます。

